

dos equipos de allí. Fuimos veintiséis los expedicionarios y en un encarnado o «rojo» autocar, con «Pepe» al volante blanco, devoramos seiscientos y pico de kilómetros. Fueron jefes de expedición los compañeros Garrell —En Sesk— y Roquet —En Celí— y fué jefe de la risa y del buen humor el amigo Vilá —invitado especialmente para este fin— el cual casi no abrió la boca en todo el viaje ¡Qué cosas!

Regresamos el día 21 por la noche.

Ofrenda de un banderín a la Virgen del Pilar

Durante la excursión realizada a Zaragoza tuvo lugar la ofrenda de un banderín a la Virgen Aragonesa. Por la mañana, antes de oír misa, el Delegado de Deportes de la Agrupación, Francisco Garrell Saló, hizo la mencionada ofrenda a la Virgen del Pilar. Fué un acto muy simpático.

Se marchan los reclutas

A principios del mes de marzo partirán varios miembros de la Agrupación para cumplir el servicio militar. Son estos muchachos —futuros componentes del Ejército español— los siguientes:

Francisco Comas, Miguel Más, Juan Brugués, José Bruach, Ricardo Bosch, Francisco Garrell (3 meses), Pedro Illa (3 meses), Angel de Tomas Aguirre (3 meses). ¡Un buen paquete!

¡Buena suerte, amigos!

¡Miguel Más al Africa!

El único miembro de la Agrupación destinado al Africa es el amigo Más. Nos ha prometido enviarnos correspondencia especial para los lectores del boletín, lo cual nos interesa profundamente. Desde el continente africano recibiremos noticias de un corresponsal del boletín. ¡Miguel, cuidado con los moros y con...! y ¡mucho correspondencia!, ¿eh?

Excursión a Zaragoza

Viene de la página 3

ya a la mañana siguiente, después de haber comprado los siempre gratos recuerdos de Zaragoza, a coger nuevamente el autocar para dirigirnos otra vez hacia Fraga, en donde con una opípara comida celebramos el homenaje a nuestro compañero Ricardo Bosch, por sus actuaciones deportivas durante la pasada temporada, resultando un acto muy alegre y del cual todos salieron satisfechos y a tal extremo se hizo juerga entre nosotros que ya otra vez en el autocar hubo algunos que hubieran deseado hacer la digestión antes; sin embargo, después de varias horas de viaje llegamos felizmente a Granollers el día 21 de Febrero a las 12 de la noche, terminando así esta magnífica excursión a Zaragoza de la que todos guardaremos imperecedero recuerdo.

CAFE-RESTAURANTE

SALAMERO

(CENTRO CATOLICO)

Alquiler de toda clase de servicio para Banquetes y Fiestas

Plaza Maluquer, 19

GRANOLLERS

Teléfono 701

